



Dégradations sur le bâtiment de la Préfecture : réaction d'Éric Piolle

Dans la nuit de samedi à dimanche, plusieurs cocktails molotov ont été lancés sur le bâtiment de la Préfecture de l'Isère situé Place de Verdun à Grenoble.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : *«Je condamne avec la plus grande fermeté ces actes déplorables. La Ville de Grenoble apporte son soutien aux équipes de la Préfecture de l'Isère. Qu'ils soient en rapport ou non avec l'opposition à la réforme des retraites, ces agissements nuisent au mouvement social historique en cours.»*